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onde i pensionati delle amministrazioni co-
munali e provinciali abbiano parità di trat-
tamento coi pensionati dello Stato in ordi-
ne alla concessione dell' indennità caro-
viveri. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Casaretto ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere se le ele-
zioni provinciali avverranno col vecchio 
sistema oppore a scrutinio di lista con rap-
presentanza proporzionale. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Buggino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferro-
viari, per conoscere come egli intenda prov-
vedere al disservizio ferroviario in Palermo 
per il trasporto nei vagoni di tutti quei 
generi di facile deperimento, come frutta, 
agrumi, specie dopo le continue promesse, 
mai mantenute, della Direzione generale 
delle ferrovie, con grave jattura dei com-
mercianti e della numerosa classe dei la-
voratori di agrumi, che languono nella mi-
seria in Palermo. (L' interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Zito ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, per conoscere quali 
siano le direttive dell'attuale Commissione 
di vigilanza per l'applicazione delle più che 
trentennali leggi sulla bonifica dell'Agro 
romano, in contrapposto dell'azione pres-
socchè nulla compiuta dalla precedente 
Commissione (i cui componenti in notevole 
parte sono stati chiamati a formare la nuova) 
e-in armonia con la necessità di una mag-
gior produzione, secondo le esigenze econo-
miche e sociali dell'agricoltura che recla-
mano urgentemente : 

а) lo spezzamento del latifondo la-
ziale ; 

б) l'espropriazione delle terre ai pro-
prietari inadempienti agli obblighi di bo-
nifica ; 

c) il passaggio delle terre spropriate 
nelle mani di diretti coltivatori organizzati 
in associazione di produzione. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Monici ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della giustizia e degli affari di 
culto, per conoscere quanto c'è di esatto 

nelle voci raccolte da alcuni giornali che 
sia prossima la emissione di un decreto col 
quale gli acquirenti di palazzi da trasfor-
marsi in albergo, avrebbero,diritto di sfrat-
tare entro tre mesi gli inquilini, rendendo 
più esasperante la mancanza degli alloggi; 
e se non si creda urgente l'esame completo 
della crisi delle abitazioni urbane e rurali 
per apprestare i più urgenti provvedimenti. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Monici ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e dell'industria, com-
mercio e lavoro, per sapere le ragioni che 
hanno consigliato a ripristinare le vecchie 
consuetudini di affidare le lavorazioni delle 
confezioni militari anziché alle Cooperative 
di lavoro ai capi sarti militari e alla loro Fe-
derazione nazionale, capi operai civili del 
Regio esercito ; e sulla necessità di rico-
noscere ad ogni effetto le maestranze di 
assistenza sociale del lavoro a domicilio. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Monici ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno, per sapere: 

I o se e quali provvedimenti intenda 
adottare verso quelle amministrazioni pro-
vinciali e comunali e verso quelle" Giunte 
provinciali amministrative che - contraria-
mente a quanto dispone l'articolo I o del 
decreto-legge 16 ottobre 1919, n. 1960 - non 
hanno ancora provveduto per la correspon-
sione di alcun aumento provvisorio di sti-
pendio ai dipendenti dagli enti locali; 

2° se non ritenga equo e giusto che 
siano accolti i desiderata esposti nel me-
moriale presentato il 20 ottobre 1919 dalla 
presidenza dell'Associazione nazionale fun-
zionari di enti locali per ciò che riguarda 
l'applicazione dell'articolo 2 del precitato 
decreto-legge, disponendo che vengano date 
conformi istruzioni ai signori prefetti. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Antonio Santini ». 

« I l sottoseritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferro-
viari, sulle ragioni che ritardano la con-
cessione di una terza coppia di treni sulla 
Eovigo-Chioggia e sulla lamentata man-
canza di vagoni ferroviari alla stazione di 
Chioggia. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Merlin » . . 


